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Betreff 
 
Sachstand "Schnelles Internet" im Stadtteil Winkelhausen 

 
Inhalt 
 
Immer mehr Bürger aus Winkelhausen monieren, dass der flächendeckende Ausbau der 
Breitband-Versorgung im Stadtteil nach wie vor nicht vorhanden ist, obwohl bereits im Jahr 
2017 eine Summe von 18 Millionen Euro an Fördergeldern beantragt und genehmigt wurde. 
 
Die AfD-Fraktion bittet die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Wie sieht der aktuelle Sachstand im Bezug auf „Schnelles Internet“ in Winkelhausen 

aus? 
 

2. Wie lange dauert es noch, bis der Stadtteil ebenfalls eine Breitband-Anbindung erhält?  
 
3. Wie viele Bürgerbeschwerden sind bei der Stadt Duisburg bezüglich des mangelhaften 

und stockenden Ausbaus mit „schnellem Internet“ in den Jahren 2017 bis aktuell 
eingegangen? 

 
4. Wie gedenkt die Stadt, den Ausbau der Breitband-Anbindung im Stadtteil zu realisieren? 
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